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Hallo Leute,
mich stört es schon seit eh und je, dass ich relativ wenig und dünnes haar im frontbereich und
auf dem deckel habe. schon immer habe ich die fusseln ins gesicht gehängt und gehofft es
merkt keiner. Für ein Jahr (2004-2005) habe ich propecia versucht, aber wie man in der anlage
sieht ohne erfolgt. ein großer rückgang meiner "haarpracht" ist geringfügig zu sehen aber
wie geht es weiter? bei dem vergleich 1987-2007 kann man zwar nicht alles sehen aber die
tendenz in jedem fall. in anderen bilder sind knallhart die fakten!

ist die HT jetzt mit 40 jahren eine Alternive? Mein Vater hat deutlich mehr haare, mein opa
vaterseits ist/war ab 50 eher kahl, meine mutter hat dünnes fusselhaar und meine oma hat mit
90 auch nur noch dünne flusen. bei meinen onkel mutterseits ist noch alles da. Ich hatte von
94-97 meiner meinung nach einen "schub" wo ich mir echte gedanken gemacht habe, ob ich bald
noch haare habe und der arzt meinte 1998 sehr sensibel: in 3 jahre könnte ich mich mit ner
platte anfreunden, er hatte irgendeinen wert gemessen. einen brauchbaren arzt habe ich bislang
nicht gefunden, das thema wird nicht für voll genommen und die ärzte haben meistens volles
haar und keine ahnung bzw. interssieren sich nicht dafür!

und jetzt die fragen:

1.) wie geht es erfahrungsgemäß mit dem haarausfall weiter kommt noch ein schub oder geht
es eher schleichend voran? wer hat erfahrungen mit HT vor 20 jahren und auch mal bilder?

2.) wer kann mir einen guten hautarzt im raum hannover/kassel/Braunschweig empfehlen, der
sich speziell mit dem thema beschäftigt und was gegen das kopfjucken hat. mein letzter hautarzt
konnte mir nicht weiterhelfen, das jucken fängt bei stress extrem an und da ich trockene
kopfhaut habe und tägl. wasche auch so. vielleicht hat jemand das selbe problem.

3.) womit muss man rechnen, vielviel implantante brauche ich, um den frontbereich brauchbar zu
überdecken. ich möchte keine hohe, sondern eine brauchbare dichte ohne dass beim wind
alles enkrecht steht. mit dem hinteren bereich kann ich mit toppic sehr gut abdecken und stört
mich eher weniger.

4.) es gibt 1000 präparate, aber helfen irgendwielche koffeinschampoos wirklich? man hat ja
leider nie den vergleich.... was nehmt ihr zur geruhigung und stärkung der haare was wirklich
was bringt. gibt es da irgendwo ene liste/zusammenfassung die die alternativen beschreibt 

Danke für die Infos

Gruß Chris
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1) Haare2007.pdf, downloaded 541 times
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